

roulatacles

Max, Nadia et Nicole

C'est mon copain Jacques qui m'écrit. Alors que le stage festival Darc est sur le point de débiter, il a tenu à rendre hommage à ses créateurs.

« Max Ploquin, Nadia Coulon et Nicole Ivars qui ont, par leur courage et leur ténacité, élaboré un projet qui paraissait insensé : lancer un stage-festival international accompagné de spectacles avec des vedettes connues. Que d'énergie il a fallu pour investir tous les quartiers de la ville, à l'époque où je sonorçais les groupes avec des amis. Tout ceci a permis de progresser et d'introduire celui qui était devenu le fils adoptif de Max, Éric Bellet. Éric qui a su trouver la place qu'il a conservée en la consolidant. »

